



Resumen de los Comentarios Públicos Recibidos durante la Reunión del Grupo de Trabajo 2 Reunión #5 -martes, 19 de noviembre de 2024, 11:00 a.m. – 2:00 p.m. PT

Este resumen refleja los temas e ideas de los comentarios públicos proporcionados durante las oportunidades de comentarios públicos. Se invito a los participantes a habla y compartir sus comentarios con el grupo de trabajo y a compartir sus comentarios utilizando el chat de Zoom y las preguntas y respuestas. Los temas de los comentarios públicos incluyeron:

Necesidad de Directivas Anticipadas y Autodeterminación

- Los miembros del público destacaron la importancia de tener directivas anticipadas. Una Directiva Anticipada es un documento legal que detalla los deseos de una persona sobre la atención médica si no puede comunicar sus deseos. Esto es importante para las personas en programas de autodeterminación para asegurar que se respeten sus preferencias si no pueden manejar sus planes.

Sistemas de Apoyo continuos e Inclusivos

- Los miembros del público señalaron la necesidad de financiamiento continuo para el apoyo de navegación, en lugar de depender de subvenciones, para ayudar a las personas en varias transiciones de vida.
- Los miembros del público expresaron la necesidad de que los Centros Regionales (RCs) estén mejor preparados para diagnósticos en etapas avanzadas, especialmente para condiciones como el autismo.

Elegibilidad y Acceso a los Servicios

- Los miembros del público enfatizaron la urgencia de simplificar el proceso de elegibilidad para los servicios, ya que las demoras pueden afectar significativamente a quienes lo necesitan.



- Los miembros del público señalaron que se debe brindar apoyo inmediato durante el proceso de elegibilidad para evitar brechas en los servicios necesarios.

Recomendaciones Audaces e Inclusivas

- Los miembros del público sugirieron que las recomendaciones deberían ser más innovadoras. Deberían abordar las inequidades existentes, especialmente para las comunidades desatendidas, incluyendo a las personas de color y a la comunidad sorda.
- Los miembros del público expresaron su preocupación de que las recomendaciones actuales no son lo suficientemente audaces o nuevas, y que a menudo reflejan iniciativas en curso, pero mal implementadas.

Desconexión entre el Comité y la Comunidad

- Los miembros del público destacaron una desconexión percibida entre las discusiones del comité y las experiencias de la comunidad. Esta desconexión puede llevar a una falta de implementación efectiva de las recomendaciones.
- Los miembros del público señalaron que sus voces y recomendaciones a menudo no se tienen en cuenta, lo que genera frustración y un sentimiento de no ser escuchados.

Barreras y Problemas Sistémicos

- Los miembros del público expresaron frustración con las barreras sistémicas, como los procesos burocráticos y el acceso inequitativo a los servicios.
- Los miembros del público señalaron la necesidad de defensores que ayuden a navegar estos sistemas, ya que los coordinadores de servicios pueden tener conflictos de interés.